

MONTAG, 7. JULI 2014

Nachrichten

Vielbrunn steht zu seinem Bad

MICHELSTADT-VIELBRUNN. Vielbrunn feiert das zehnjährige Bestehen seines Fördervereins für das Schwimmbad. Höhepunkt der Jubiläumsfeierlichkeiten ist die Beachparty am Samstag, 12. Juli, bei freiem Eintritt. Beginn ist 16 Uhr. Ab 21 Uhr sorgt die Odenwälder Coverband Hiptown für Stimmung. Die sechs Musiker spielen das Beste der 70er, 80er Jahre und ausgewählte Songs der neuen Pop- und Rockgeschichte. Eine Bilder- ausstellung wird organisiert. Der Verein erinnert daran, dass erst mit seiner Gründung und dem damit verbundenen ehrenamtlichen Einsatz die Schließung des Vielbrunner Bades aus Kostengründen verhindert werden konnte. *pgi*